



# 1月 2021年の幕開けです！



2021, 1

	ね らい	<ul style="list-style-type: none"> <li>* 体調の変化や感染症に十分気を付け、健康に過ごせるようにする。</li> <li>* 保育者とふれあいを楽しむ中で喃語や発語が豊かになる。</li> </ul>
	コ ラ ム	<p>朝の歌や季節の歌などを楽しく歌っています。手を合わせて「いただきます」や「ごちそうさま」などのあいさつも上手になってきました。お友達と関わろうとする姿もより多くみられるようになってきて、頭をなでなでしたり、手をつないだり、微笑ましいです。一歳半頃の子供達の行動をかわいいイラストでまとめた”いっさいはん”という絵本があります。クスッと笑えます。よかつたら読んでみてください。</p>

	ね らい	<ul style="list-style-type: none"> <li>* 保育者や友達と一緒に、ごっこ遊びや正月遊びを楽しむ。</li> <li>* 生活リズムを整えながら、寒い冬を元気に過ごす。</li> </ul>
	コ ラ ム	<p>進級に向けてランチルームにて給食、おやつを食べ始めました。ランチルームで食べれることは嬉しいようで「今日もランチルーム？」と聞いてきます。箸を使って食べることもほとんどの子ができるようになりました。最近は、ぶどう組さんの真似をして、椅子の座り方、お茶碗の持ち方など気にするようになったり、食事のマナーの大切さも伝えるようにしています。</p>

	ね らい	<ul style="list-style-type: none"> <li>* 感染症の予防に心掛け、一人ひとりが健康で快適に過ごせるようにする。</li> <li>* 保育者を仲立ちとして、簡単な言葉のやり取りをしながら友達と遊ぼうとする。</li> <li>* 冬の自然を感じながら体をよく動かして遊ぶ。</li> </ul>
	コ ラ ム	<p>朝の会では名前を呼ぶと元気よく『はーい』と手を挙げて返事をしてくれます。また、お休みの子がいると『○○君、○○ちゃんいないね～』と気にする姿も見られるようになりました。音楽やリズムに合わせて体を動かすのも大好きになってきたのも組さんは、歌に合わせて手を広げながら回ったり、ジャンプしたりとてもノリノリです。リトミックも頑張っていきたいと思います。</p>

	ね らい	<ul style="list-style-type: none"> <li>* 健康や安全に意識を向けながら、寒さに負けず体を動かして遊ぶ。</li> <li>* 自分の思いを友達に伝えたり、友達の思いに耳を傾けたりしながら、互いに楽しく遊べる方法を考える。</li> </ul>
	コ ラ ム	<p>様々な活動や行事を経験し、自分を表現することに自信がついてきたように感じます。積極的に物事にも取り組んでいます。ワークブックを始めました。子供たちは「お勉強」と言って喜んでやってくれています。今月からは、「迷路」や「点結び」「切り紙遊び」のワークに取り組んでいきます。ほうれん草の成長を見守っているところです。収穫できればクッキングで計画している「グラタン」の具に使う予定です。</p>

	ね らい	<ul style="list-style-type: none"> <li>* 保育者や友達と一緒に、ごっこ遊びや正月遊びを楽しむ。</li> <li>* 生活リズムを整えながら、元気に過ごす。</li> </ul>
	コ ラ ム	<p>来年度、歯磨きを始めるにあたり、まずは「ブクブクうがい」に慣れるよう、昨年から取り組んでいます。最初は難しかった子も、ほっぺを膨らめてブクブク出来るようになってきました。手つなぎ散歩に向けては、活動時の移動の際に、二人で手をつなぐ練習をしています。少しづつ幼稚園庭で遊び機会も増やし大型遊具にも挑戦しています。お兄さんお姉さんに遊んでもらい、嬉しそうです。</p>

	ね らい	<ul style="list-style-type: none"> <li>* 就学を意識して、健康、安全、快適に過ごすために必要な習慣を身に付ける。</li> <li>* 遊びや活動を通して、文字や数への関心を高め、読んだり書いたりすることを楽しむ。</li> </ul>
	コ ラ ム	<p>発表会までの過程の中で『静かに話を聞く力』が、以前よりも身についたように思います。最後まで静かに話を聞くことは、とても大事なことで、就学までに身につけたい力の1つです。今はまだ静かになるまで時間がかかりますが”自分達で気づく”ことができるようにしていきたいと思います。あと3か月みんなでよい思い出が作れるように過ごしていきたいと思います。</p>